

EL DIARIO DE AVILA

PERIODICO DE LA TARDE

Año LVIII. Número 17.465

Precio 80 céntimos

FRANQUEO CONCERTADO

Miércoles 9 de noviembre de 1955

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital
Máxima, 19,5 a las 14 h.
Mínima, 5,7 a las 6 30 h.

Ha sido hallado el cadáver del piloto del avión norteamericano

Apareció, completamente carbonizado a unos 200 metros de los restos del aparato

TARRAGONA.—Han sido hallados en las primeras horas de la madrugada los restos del piloto del avión norteamericano caído en el valle del Infierno, en las estribaciones de la sierra de Pauls. Se trata del teniente Harrison. El cadáver aparecía totalmente carbonizado, a una distancia de 800 metros del lugar del choque y a unos 200 de los restos del avión.

Los restos fueron localizados por el guardabosques del puerto de Cherta.

Una escuadrilla compuesta por tres aviones de la base aérea de Reus sobrevoló ayer mañana en cerrados círculos el pico de «La Moleta» y el valle del Infierno en el término de Pauls. Tan pronto como comenzó a clarear el día, las brigadas de salvamento, acompañadas de pastores y cazadores, prosiguieron la búsqueda interrumpida ante noche por lo abrupto del terreno, que está rodeado de peñascales y abismos. También participaron en los trabajos miembros de la Misión militar norteamericana llegados en avión a la base de Reus, que se personaron a última hora de la noche en la masía de Ausera, enclavada a unos seis kilómetros del lugar del siniestro, adonde pudieron llegar con pequeños «jeeps». De ahí en adelante tuvieron que efectuar el camino a pie o en caballerías, por lo accidentado del terreno.

A las diez de la mañana partió para el lugar del hallazgo el Juzgado de Pauls, a fin de instruir las correspondientes diligencias.

A mediodía, las autoridades provinciales de Pauls y Alfara

recogían los restos del aviador y del aparato.

Técnicos norteamericanos y españoles estudian las causas del accidente, el cual parece que se produjo al chocar el aparato dos metros por debajo del pico de La Moleta, de 700 metros de altura sobre el nivel del mar.

Traslado del cadáver a Reus

Anoche fueron trasladados a la base aérea de Reus los restos mortales del aviador fallecido. La capilla ardiente fué instalada en el salón de actos de la torre de Masó y Durant, y durante toda la noche oficiales, suboficiales y soldados de la base aérea de Reus dieron guardia velando el cadáver. Hoy a las diez, los restos del teniente Rey T. Harrison, en un féretro cubierto con la bandera norteamericana, llevado a hombros de oficiales del Aviación española, como acto de consideración, compañerismo y solidaridad entre oficiales de las dos naciones, fueron trasladados en avión especial a Madrid.—(Cifra).

A PLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos
15 años garantía.
Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis.



Industrial Suiza

Apartado 85.—Zamora

16 niños muertos y 30 heridos al chocar un avión contra una escuela

SEUL.—Ayer mañana un avión de combate de las fuerzas aéreas de Corea del Sur, en vuelo de entrenamiento, se ha estrellado contra una escuela llena de niños. Dieciséis de ellos han muerto, así como el piloto. Otros 30 niños han resultado heridos.

El avión destrozó cuatro clases en donde se encontraban más de 150 alumnos.

Los estudiantes muertos y los heridos son de edades que oscilan entre los diez y los trece años.—EFE.

El presidente Mag Say Say, lleva ventaja en las elecciones para cubrir los puestos del Senado filipino

MANILA, 9.—El partido nacionalista filipino, del presidente Mag Say Say, lleva una estimable ventaja en las elecciones celebradas para cubrir nueve puestos vacantes existentes en el Senado de Filipinas, según se informa en los medios competentes.—EFE.

Israel quiere realizar negocios con España

En Zaragoza se proyecta construir «jeeps» totalmente nacionales

BARCELONA.—Se informa que diferentes casas comerciales e industriales de Israel se han dirigido a Empresas de Barcelona y de otros puntos de España exponiendo las posibilidades de realizar negocios muy convenientes para las dos partes.

En dichas comunicaciones se hace constar que España e Israel pueden comerciar a través de la República del Líbano. Una de las últimas demandas israelíes expresa el deseo de recibir ofertas de fabricantes españoles de alambres y cables especiales para aparatos de radio.

En Zaragoza se proyecta fabricar «jeeps»

Se ha solicitado en la Delegación de Industria de Zaragoza autorización para el montaje y fabricación de automóviles Jeep, con licencia Willys-Overland y colaboración Otekhias.

El emplazamiento de la fábrica será en Zaragoza, a cuyos efectos se constituirá una Sociedad Anónima, con un capital social de 60 millones de pesetas.

La producción anual llegará a

200 peronistas detenidos por la Policía argentina, cuando pretendían reunirse sin autorización

BUENOS AIRES, 9.—La Policía de la República Argentina, ha detenido en esta capital a doscientos miembros del partido peronista, cuando se disponían a celebrar una reunión no autorizada.

En el «Estado de sitio», que todavía persiste, estas reuniones están prohibidas.—EFE.

Un donativo de la Cruz Roja Española para los damnificados en Estados Unidos

Le fué entregado esta mañana al embajador norteamericano, Mr. Lodge

MADRID, 9.—El presidente de la Cruz Roja Española, en el despacho del embajador de los Estados Unidos en Madrid, Mr. Cabot Lodge, ha hecho entrega al mismo, de un cheque por valor de doscientas mil pesetas, como donativo de la Cruz Roja de nuestro país, en favor de los damnificados por los temporales recientemente registrados en Norteamérica.

Además de las citadas, asistieron al acto diversas personalidades.—(Cifra).

El pacto con España es el mejor acuerdo concertado por Estados Unidos

El senador norteamericano Chavez pone de relieve el fortalecimiento de la economía española

WASHINGTON.—El senador demócrata Dennis Chavez ha manifestado que, en su opinión, la economía española se está fortaleciendo, pero que los Estados Unidos deben contribuir más a ello.

Chavez, que ha visitado España recientemente en el curso de una gira hecha en nombre de la Comisión de Asignaciones del Senado a las instalaciones militares norteamericanas en Europa, en general, progresan satisfactoriamente en las bases de utilización conjunta en España y que había sido informado que, en lo que se refiere al aspecto militar, estarán terminadas el mes de julio próximo.

Chavez añadió que duda que el presupuesto original en dólares de para lo que queda por hacer. Del presupuesto total de 394.300.000 dólares se han adjudicado ya 238.000.000.

«Me satisizo la labor que se está realizando en la base aérea de Morón y en San Pablo—dijo el senador—. Vi también los trabajos de construcción que se realizan en la base aérea de Torrejón, y diría que el trabajo que están realizando los contratistas españoles es de lo mejor».

Dijo también que la base aérea de Zaragoza es la más adelantada, pues está terminada en sus dos terceras partes.

En cuanto al cuadro de la economía española, Chavez dijo que creía que había mejorado mucho a causa de las mejores cosechas de trigo y aceite y por el gran aumento en el número de turistas que viajan por España. Sin embargo, manifestó su creencia de que los Estados Unidos deberían contribuir con más dólares al llamado fondo de cooperación económica y bienestar en España.

Repetió un punto de vista expresado con anterioridad de que los Estados Unidos y España han concertado «el mejor acuerdo que Norteamérica tiene con ningún país extranjero».

Cuatro batallones franceses, con artillería pesada «liquida» una unidad nacionalista en Marruecos

RABAT, 9.—Cuatro batallones del Ejército francés, respaldados por artillería pesada, han liquidado una importante unidad de marroquíes nacionalistas, en los montes donde venían operando. La operación muy cuidadosa, comenzó el pasado sábado.—EFE.

Toda la familia intoxicada con setas

PAMPLONA.—Por comer setas en malas condiciones, toda una familia del pueblo de Azqueta resultó intoxicada. Los enfermos más graves han sido ingresados en el hospital provincial.—(Cifra).

España no se considerará obligada por ninguno de los acuerdos que a sus espaldas se negocien con el Sultán

«Cualquier convenio así adoptado equivaldría a la desmembración del Imperio marroquí»

PARIS.—España no se considerará obligada por ninguno de los acuerdos que, sin su intervención, Francia negocie directamente con el Sultán de Marruecos, según se afirma en los medios diplomáticos de esta capital. En los citados círculos se dice que el embajador español, conde de Casa Rojas, hizo esta advertencia al secretario general del ministerio francés de Asuntos Exteriores, M. Massigli, en el curso de una entrevista en que este último le dió cuenta del comunicado que iba a ser facilitado a la Prensa y en el que se habla de negociar directamente con el Sultán, y sin intervención de tercero, el futuro Estatuto del Estado marroquí, al que se pretende llegar con Francia dentro de la fórmula denominada «independencia».

Se hace notar también que el conde de Casa Rojas formuló en nombre de su Gobierno las más categóricas reservas a este respecto, puesto que éste entiende que cualquier acuerdo adoptado a espaldas de España equivaldría a la desmembración del Imperio marroquí en dos partes sometidas a diferente Estatuto jurídico.—EFE.

LA SITUACION INTERNACIONAL

MOLOTOV provocó ayer la ruptura de la Conferencia de Ginebra

Rechazó por «artificial» el plan occidental para la reunificación de Alemania

En vista de «la gravedad de la postura soviética» los ministros anticomunistas se toman un plazo de 24 horas para reflexionar

En la octava reunión de la Conferencia de los ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias celebrada en Ginebra Molotov pronunció en esta sesión el discurso más largo de la Conferencia de «los cuatro» para rechazar en forma abierta el plan occidental de elecciones libres en Alemania.

La primera impresión es que el ministro soviético ha dado un golpe definitivo a las esperanzas occidentales de un arreglo para la unificación de Alemania.

«El plan occidental de celebración de elecciones libres—dijo Molotov—hace caso omiso de la realidad imperante en Alemania».

Luego añadió que la cuestión «no está suficientemente madura» y que el plan occidental «es artificial».

Los primeros en hablar fueron Pinay y Mc Millan. El ministro francés declaró que las propuestas occidentales de seguridad estaban calculadas para satisfacer las necesidades soviéticas y las de otros países europeos, y analizó los puntos esenciales de dicho plan y las fases de aplicación de éste.

Después habló Mc Millan, que se expresó en términos muy semejantes, y finalmente lo hizo Molotov, durante hora y cuarto.

Mirando a Foster Dulles, que estaba sentado frente a él, el delegado rojo manifestó que la U. R. S. S. «no puede estar conforme con que los obreros de la República Democrática alemana de Alemania oriental sean privados de sus fábricas y sus tierras». Acuso a los occidentales de que el llamado plan Eden provocaría un desbarajuste general en Alemania. Deben buscarse y encontrarse los medios para reunificar Alemania, pero serán «necesarios tiempo y paciencia».

El reconocimiento de la Alemania oriental, cuestión de tiempo

Molotov también dijo que el reconocimiento de Alemania oriental por los Estados Unidos «es cuestión de tiempo». Según él, dicha República está integrada por obreros y campesinos que tienen ante sí «un gran futuro» pues cuentan con «amigos fuertes y leales».

Añadió que no podía estar conforme con la argumentación occidental de que un pacto de seguridad europea sólo podría fundarse en una Alemania unificada.

«Si tanto la Alemania oriental como la occidental participasen en un tratado europeo esto sería una gran aportación a la causa de la paz en Europa».

Reiteró que las cuatro grandes potencias no pueden hacer caso

La terminante negativa rusa a la unificación alemana pone fin al «espíritu de Ginebra»

GINEBRA, 9.—En los círculos allegados a la Conferencia de Ginebra se asegura que la terminante negativa de la Unión Soviética a la unificación de Alemania ha puesto fin al llamado «espíritu de Ginebra», perdiéndose las últimas esperanzas que, a este respecto, se habían llegado a concebir a partir de la última reunión, también en esta capital, de los jefes de Estado de las cuatro grandes potencias.—EFE.

Se pedirá el examen de la cuestión del desarme

GINEBRA, 9.—Se dice en los medios competentes de esta capital, que Occidente pedirá pase ahora la Conferencia de Ginebra a examinar el asunto referente al desarme, una vez fracasado el punto relacionado con la unificación de Alemania.

No obstante se dice que todavía existe una remota esperanza de que el ministro soviético de Asuntos Exteriores, Molotov, pueda presentar en la sesión de hoy de la Conferencia alguna nueva propuesta sobre Alemania.—EFE.

Mueren los 44 ocupantes de un avión norteamericano

DENVER (Colorado).—Una explosión como de una bomba se ha producido en el departamento de carga de un avión de las Líneas Aéreas Unidas (un DC-6B), al estrellarse éste hace una semana. Murieron sus 44 ocupantes.—EFE.

